

Domène Eybens

■ Nécrologie

Jean-Pierre Recoura



Une figure du basket régional vient de s'éteindre à l'âge de 93 ans.

Né en 1931, deuxième d'une famille de 11 enfants, Jean-Pierre Recoura prend sa première licence au club de basket domènois en 1947. Il est cadet et rapidement par son physique et son tempérament de gagnant, il devient le meneur de la jeune équipe locale qui allait faire parler d'elle au plus haut niveau national. En 1949, ils sont demi-finalistes du championnat de France juniors, en 1950 les juniors domènois décrochent le Graal, remportant la Coupe de France contre Orthez. Après quelques saisons d'apprentissage chez les seniors, il remporte la Coupe de France honneur en 1954 puis la Coupe de France excellence en 1957. Surnommé le buffle par son fort caractère sur le terrain, Jean-Pierre participe activement à l'accession de l'Avenir de Domène au niveau excellence Nationale en championnat, mais c'est encore en Coupe de France qu'il écrit ses plus belles pages avec cette fabuleuse aventure vécue en 1963 quand les fabuleux Domènois furent éliminés en quart de finale contre Charleville. Après sa carrière de joueur, il s'orienta comme entraîneur auprès des jeunes de l'Avenir de Domène. En 1975, à la suite de la fusion du club avec Grenoble, Jean-Pierre Recoura joua un rôle prépondérant pour maintenir le basket à Domène où par sa fonction de directeur technique il inculqua ce sens de la gagne, remportant de nombreux titres départementaux et régionaux avec les équipes domènoises dans lesquelles évoluaient ses deux enfants Christian et Alain. Il présida également l'Amicale basket club de Domène pendant plusieurs saisons.

Tout en réalisant sa carrière

Tout en réalisant sa carrière sportive, Jean-Pierre Recoura a suivi des cours du soir avec ténacité pour obtenir son titre d'ingénieur hydraulique et réaliser sa carrière professionnelle à la Sogréah.

Le sport boules, les balades en montagne en famille et le tennis étaient ses hobbies préférés.